新型コロナウイルス感染症発生に伴う対応について 杜の家いちい

平素より当グループの運営に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

本日、令和3年8月13日、杜の家いちいに於いてご利用者1名がPCR検査で陽性と判定されました。現時点で新たな感染を疑う、ご利用者や職員は発生しておりません。

取り急ぎ、当グループが保有する迅速 PCR 検査機器で順次 PCR 検査を実施しています。ご利用者と職員を合わせた検査対象者25名全ての陰性が確認されました。

当該利用者の接触履歴を保健所に提出し、指導をいただいた結果、感染対策に万全を期した上で通常通り営業を継続することとなりました。

今後も保健所及び仙台市等関係機関の指導を受けながら、当グループ顧問である 専門医(厚労省クラスター対策班)の指導に従って適正に対処して参ります。

ご本人、ご家族の皆さまには不安な思いをされていることと存じますが、迅速に情報を開示しながら善処して参りますので、ご理解のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

ご不明な点がございましたら、下記までお問い合わせください。 医療介護部長 菊池 保 022-771-1852